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我叫周仕梅，今年72岁。

去年5月自查出来右乳有个结节，开始有点疼，后来不疼了就没在意。

我的凤凰园邕城团队园友们知道这事后，都很关心我，并向大同师尊和黎莎大师姐作了汇报。

在一次茶修的时候，园友又关心地问我，我说不想手术。他们转告了师尊和大师姐对我的关怀，要我“相
信不迷信”，一定去医院检查，有病看医生，要听话。

于是我来到北京治疗，前期检查都很顺利。3月23号开始，园友们每晚8点为我送爱心。

4月9号我做了右乳全切手术。手术时，园友们给我送爱心，使手术非常顺利成功。4月10号我就出院了。

在这些天里，我深切感受到神、师尊和园友们对我无私的大爱，这样的深厚感悟让我迫不及待地想与大家
分享：

4月9号手术前，我躺在手术车上，被推到手术室外的大厅等候。那个大厅里都是一排一排的车子，上面躺
着准备手术的病号，一眼望去都望不到边。这种情况下，通常病人的心情都是焦虑不安和害怕的。大厅的
电视机里放着《憨豆先生》，可能是想缓解病号的紧张情绪吧。

我的位置离窗户近，回头一看，就看到了天空。我想起凤凰园里曾说“望望天心情开阔，想想自己怎么
做”。我就望了望天空，心里感到好像没有那么大的压力了，其实我也是普通人，说一点压力都没有就不
正常了。

然后我闭上眼睛，感觉好像迷糊了一下，这个时间并不长，可能连一分钟都不到。在这种环境和心情下，-
你们可能想象不到闭上眼睛的我，梦境中竟然是如此美丽的地方：在那里是很宁静、很祥和的一个世外桃
源。桃树上开着粉红色的花，桃树和花很漂亮。那个场景美得无法形容，我现在一闭上眼都感受得到、都
看得见。在那种环境里，等待手术的生死关口，能进入那种梦境，真是太神奇了！我想：是神来安慰我了，
加持我了，我的心安定下来了。

8点钟我进了手术室，大概9点40分家人就收到医生的电话，告知手术很成功，同时医生拍了拍我说： “做
完了，可以回病房了。”

我睁开眼睛很清醒，一点睡意都没有。别的病人大多是被麻醉后睡得睁不开眼睛，叫都叫不醒。而我手术
回病房的当天白天都没有睡意，我一闭上眼睛就是那个美丽的梦境，一闭上眼睛就是凤凰园，就如同和园
友们在一起，反正一天就是这么兴奋。

神太关爱我了，让我在这次住院治疗能处处碰到好人。

我老乡的孩子，原来在南宁医科大学读书，是跟我关系挺好的一个姑娘。毕业后她到了北京工作，她是学
医的，还是搞肿瘤方面的。

她在北京知道我这个事情后，一直都很着急，非要让我来北京做手术，我一直不想做手术。

她知道我的病情的严重性，于是就在北京给我挂好号、排好队，先把费用缴了以后我们才过来，一切都很
顺利。

我住进医院后，同室的病友东北小妹可热心了。跟我说手术前后的注意事项，又主动帮我买护理用品，还
怎么说都不收我的钱。

看到我还没有找护工，她说： “周姐，你这么大年纪了，如果找的护工不好，对你爱搭不理，那怎么办？
我都替你发愁。”她又交待护工班长： “你给她找一个好的，她这么大年纪了，找个好一点的来照顾。”

https://fhyuan.net/?p=18239


第二天，护工班长就给我派了一个很好的护工。这位正好从其他科室过来，只给我一个人护理，不像其他
护工一个人同时护理2个或者2个以上病人。而且她人很老实和实在，做到了尽职尽责，我很满意。

东北小妹出院的时候还一再嘱咐她： “你要好好护理这位大姐，她人很好。”

我这次从南宁来到北京，在这么大的大都市真是两眼一抹黑，遇到这样的老乡和病友的关照，这不是碰到
好人嘛！

这位东北小妹也是患乳腺癌，医生的方案是给她做保乳手术，她不愿意保乳，想做全切手术，一直纠结到
手术前一天晚上10点多才决定按医生方案做。

我就感觉我一点问题都没有，全程都很顺利。我做的是全切手术，手术后我一点都不感觉疼，只是在手术
当天上午有那么点不舒服，但比起手术来是能忍受的，我认为那是很正常的了。

现在我出了院，如果不是带着引流管，我跟别人说话，都看不出我是病人。我的那种精神、神态、心态真
的是不一样，几个老乡都说我： “哎哟你真的是厉害！头一天做手术，第二天就出院，和大家在一起吃饭，
精神这么好。”

我说： “那可不是嘛！我该吃吃，该喝喝，该讲的讲，我哪一样都没有拉下，真的一点也不觉得疼，没有
异样的感觉。”

对比病友小妹，她没有做全切手术，出院后去了一家疗养的医院，那里环境不好，人也很多，她也没休息
好，我听着她的声音不行，都没有以前那种底气。

我们手术后会用一块布紧紧缠着胸部。小妹到了病房没多久就叫“勒得慌”，我也听好些人说“勒得特别
难受”，可我都感觉不到勒，始终感觉正合适。

手术第二天早上吃饭的时候，我感觉挺好，就拍了个自拍照发给园友，园友说我的精神、气色比做手术之
前还要好，说我重生了。

还有一个事儿也是很神奇。4月9号当天，我去做手术，病友小妹要办出院，我随身带的包没人帮我保管，
包里有2000块钱，我想那就放在病房吧。但小妹担心地跟我说： “呆会儿我要出院离开病房了，你的包没
人照看，我都很不放心。”

你看神就这么关爱我，等我做完手术回到病房时，小妹居然没有走，还在病房里等待办出院手续，好像就
在那里帮我看着包包似的。你说神不神！神对我太关爱了！

我这次真是感受很深，深受感动，咱们在凤凰园好幸福！

我在凤凰园，大家都在给我送爱心，我真的感到我背后有强大的后盾，我心里一点不慌；紧张感是有那么
一点，但不影响我睡觉，也不影响我吃饭。

还有很大的因素就是我们学习阳明心学带来的改变。有时候我在想，阳明先师是啥样的家庭，他是在蜜糖
罐里长大的，后期却受了那么多的苦，比我这个苦那是苦多了！单说那被陷害而受庭杖的四十大板，那真
是要命的。我想象着先师受的那些苦、那些难，那真的是给自己增加了很大、很强的坚定心、坚强心。

我觉得我的心理素质比我那从军几十年的老伴心理素质还强，他装着不紧张，实际上我看得出他比我紧张
很多，我没那么紧张。

我一直没认识到我这病的严重性，当我看到大师姐听到我手术顺利后说了一句“谢天谢地”时，我才意识
到，真如师尊所说“不知老之将至：危险！”

我们在凤凰园有师尊这样的关怀和保护，还不听师尊的话，那是对自己的不负责任，也是对师尊大爱的辜
负！同时我也深深感恩和庆幸自己走进凤凰园，抱定凤凰园不松手，紧跟师尊不掉队！我们需要凤凰园！

这些事、这些感悟是几天来一直萦绕在我心里，不说不快。我想这是我的良知里“分享就是最大的感恩”
在提醒着我。

在凤凰园真的是不一样，我这个年纪，有着这样的经历，真的是获得了重生。
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